
【意見交換の主な内容】

① 開会

② 開催の目的と概要、こども・子育てを取り巻く環境について(課題整理)

八幡市で行っている子育て支援施策について、まとめ ※市長による説明

③ テーマについて意見交換 ※参加者と市長との意見交換

④ 閉会

タウンミーティングの流れ

日時：令和７年１月２５日（土）午後６時～７時

会場：すくすくの杜

参加者：１１名

テーマ：子育て

開催概要

参加者

市長

他市では、保育料の無償化に取り組んでいる。
八幡市では、どのように考えているのか。

保育料無償化、あらゆる子育て支援の充実について何ができる
か、に限らず、現在検討を行っております。
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参加者

市長

学校給食費の補助や体育館の空調整備、子育て支援センターでの相
談など市に感謝している。
私は、障がいのある子どもがいる。小学校就学にあたり、ガイドヘル

パーがつき、登校補助をしてくれる制度が他市であるが八幡市はない。
親は、障がいのある子どもがいるとフルタイムで勤務できる人が少な

い。そのため市から支援があると、親として行政に支えてもらっている
と感じる。制度創設を前向きに検討してほしい。

孤独を感じさせないことは、子育て世帯への支援にとても大切なこ
とと考えています。
登校ガイドヘルパーの話についてのご要望ありがとうございます。
私自身の弟が、知的障がいがあり両親が苦労してる姿を兄弟児とし

て見てきました。
今後も市として支援の充実に努めてまいります。

塾や習い事への費用補助をしてほしい。
また、屋内施設での遊び場がない。そのため、すくすくの杜の利用
条件の緩和をしてほしい。

バウチャー制度を導入している自治体もあることは承知しています。
八幡市では、学習支援に色々な事業を行っております。また、他市
の事例を参考に考えてまいります。
すくすくの杜はとてもすてきな施設です。たくさんの子どもたちや
より多くの人にご活用いただきたい思いです。利用者拡大に向けて
は、課題や運用面の整理が必要なため、考えてまいります。

市長

参加者

市長

小学生や中学生が屋内で過ごせる場所を作ってほしい。欽明台、美濃
山地域に図書館もなく、お金を使わなくても安心して過ごせる場所の
提供をしてほしい。

ご指摘のとおり、欽明台、美濃山地域に図書館がありません。図書館
もですが、男山東中学校区で自習ができる場所もありません。
中学校区ごとに自習ができる場所の確保ができればと、現在担当課
と検討を進めております。

参加者
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参加者

市長

美濃山小学校区の通学路に高速道路が新しく通る。
交通量が増えるため、安全に通学できる通学路にして欲しい。

新名神高速道路の全線開通が数年後に予定されています。
そのためご指摘のとおり、交通量は増加すると考えています。その

ような中、子どもたちの安全を確保することは大前提であります。
貴重なご意見をありがとうございました。


